
 
 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【和食ランチ形式】  

御祝会席 

前菜  ：虹鱒甘露煮 鱧南蛮漬け お浸し 

吸物  ：焼鮎の清仕立て  

魚料理 ：鯛射込みそうめん餡かけ 

蒸物  ：鱧茶碗蒸し銀餡かけ 

食事  ：赤飯 香の物 

デザート：ドラゴンフルーツ 

 

例
会
予
定 

7 月 14 日(金) 7 月 21 日(金) 7 月 28 日(金) 8 月 4 日(金) 

    休会 18：00～ 

夜間例会(IDM) 

ホテルプラザ勝川 

12：30～例会 

卓話 谷口 怜美様 

クラブフォーラム 

12：30～ガバナー補佐訪問 

13：40～第 2 回クラブ協議

会 

 
２０２３年７月７日（金）２５５８回（７月第１例会） 

本日のプログラム 
                         司会 会場委員会 

・点鐘    会長 古屋 義夫君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「四つのテスト」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長 古屋 義夫君 

 名古屋空港 RC 会長 阿萬 裕子君 

 名古屋空港 RC 幹事 伊藤 康司君 

 名古屋城北 RC 会長 山田 恭敬君 

 名古屋城北 RC 幹事 奥村 一憲君 

 米山奨学生    シャベーリニク・カテリーナ君 

 青少年交換留学生 ブレーデン・バンデグリフ君 

 米山奨学金授与   

 青少年交換留学生支援金授与   

・委員会報告   

・会長挨拶              会長 古屋 義夫君 

・入会式       久米 正俊君 

・全員協議会  

・クラブフォーラム  

・幹事報告              幹事 速水 敬志君 

・点鐘                会長 古屋 義夫君 

 



先週の記録 

会長挨拶          会長 加藤 宗生 

皆さんこんばんは。少しだけこの 1年の感想をお話

させていただきます。 

セブロータリークラブの 90 周年式典に招待され行

ってきました。姉妹クラブの締結調印を行ったあと

懇親会を行い感謝状をいただきました。最終日には

セブの小学校へ行き水洗トイレの寄贈式にのぞみ

ました。その夜はセブロータリー会長の船でクルー

ジングもしました。大変有意義な訪問でした。 

そして先日は富山県の氷見ロータリークラブと

の姉妹クラブ締結の調印に行ってきました。これも

大変有意義な訪問でした。 

その他、ロータリー旗スポーツ少年団サッカー大

会、サンフロッグ春日井へのカラーテレビの寄贈、

キャッツ観劇例会、クリスマス家族会。また春日井

市 80周年式典にも参加してきました。 

ただ残念なことは、台湾の東港ロータリークラブと

の 5 年毎の姉妹提携の年であったのですが、東港に

行けなかったことと、花見に行けなかったことが悔

やまれます。これは来年度の古屋会長に引継ぎをお

願いし、私の挨拶とします。 

会員の皆様、1年間ありがとうございました。 

幹事報告       幹事   下田 育雄君 

次週予告です 

・次週 6 月 30 日は休会となります。お間違えの無

いようにお願い致します。 

-一年間にわたり、つたない運営でご迷惑をおかけ

しましたことを、この場をお借りしてお詫びいたし

ます。また、それを承知の上で多くのメンバーの方

に支えて頂き、心より感謝申し上げます。今回幹事

として過ごした時間の中で得た知見を活かして、今

後もクラブ運営の一助になれるように、少しでもお

力添えさせて頂ければと思います。 

 今年度の年当初は、多くの奉仕事業も企画・計画

しておりました。ただ、私の力不足でそれがいずれ

も実現に至ることなく、継続事業を除く奉仕事業と

しての実績は温水プールへのテレビの寄贈だけと

なってしまったことが心の残りです。 

 しかしながら一方で、コロナ禍の中で会員同士の

交流が著しく減少してしまった中、例会を月 4回に

戻し、ロータリーの原則である「例会」に力を注ぎ

会員同士の交流を取り戻すことで、薄くなりかけて

いた fellowship の回復に少しは寄与できたのでは

と思っております。 

 「そこに仲間がいる」「仲間との時間の共有」とい

う当たり前の価値を再確認できる一年として、

2022-23 年度が皆様の記憶に残れば幸いです。 

 以上、最後の幹事報告とさせていただきます。一

年間、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員    51 名 出席 37 名 出席率 72.5% 

先々週の修正出席 出席 38 名 出席率 74.5% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 

○１年間ありがとうございました。 

皆さんお世話になりました。 

加藤 宗生君 

○一年間ありがとうございました。 

 来年度は草葉の陰から見守ってい

ます。 

下田 育雄君 

○宗生さん、育雄君、１年間お疲れ様。 加藤久仁明君 

○一年間ご苦労様でした。 場々大刀雄君 

○３年間大変お世話になりました。 加藤 昭博君 

○加藤会長、下田幹事、１年間お疲れ

様でした！！ 

成瀬 浩康君 

○今年度最後のＩＤＭを楽しみたい

と思います。加藤会長、下田幹事、

１年間ありがとうございました。 

古屋 義夫君 

○加藤会長、下田幹事、１年間お疲れ

様でした！ 加藤昭博君、今後のご

健勝を祈念します。 

大西 信之君 

○加藤会長、下田幹事及び役員の皆

様、１年間ご苦労様でした。 

和田 了司君 

○加藤会長、育雄幹事、お疲れさま！ 岡本 博貴君 

○皆様方のおかげで１年余命が延び

ました。また再出発です。 

松尾 隆徳君 

○皆様お疲れ様でした。 青山 博徳君 

○幹事お疲れ様でした。 大原 泰昭君 

○ＩＤＭ楽しみましょう！ 三上  努君 

○ＩＤＭ 速水 敬志君 

○ＩＤＭに参加して。 小川  長君 

○加藤会長、下田幹事、みなさま、１

年間お疲れ様でした！！ 

森部 清孝君 

○会長お疲れ様。 芝田 貴之君 

○次年度も宜しくお願い申し上げま

す。 

鈴木 克幸君 

○いつも有難うございます。 大橋 省吾君 

○加藤会長、下田幹事、１年間お疲れ様でした。 

小川 茂徳君 北  健司君 山田  治君 

梅村  守君 水谷 高広君 野間 峰彦君 

廣田  誠君 矢野 義博君 長谷川久幸君 

菱川 一馬君 杤本 正樹君  

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 会長 加藤 宗生君 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 幹事 下田 育雄君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長、幹事、副会長 バッチ贈呈 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度会長挨拶 古屋 義夫君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度副会長挨拶 野浪 正毅君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度副会長挨拶 加藤 久仁明君 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度幹事挨拶 速水 敬志君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 菱川 一馬君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高出席者表彰 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ賞表彰 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

退会挨拶 加藤 昭博君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

全員協議会  

 
 
 
 



ＩＤＭ風景 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


